

Francisco piensa entrenar en Canadá

Rivas se irá, Claudia se queda

LUIS F. ROJAS GOMEZ
La República

¿Qué les depara el futuro a Francisco Rivas y Claudia Poll, una vez que la nadadora decida retirarse?

La respuesta de Francisco no deja dudas: "lo único que me retiene en el país es Claudia. Cuando ella decida retirarse, inmediatamente me iré, porque ya tengo ofrecimientos para ir a entrenar en el exterior, uno de ellos desde Canadá, que pienso aceptar", dijo el técnico.

No obstante, Claudia, que podría ser ya millonaria en el exterior, con lo que aseguraría su futuro, no tiene planes de marcharse.

"Llevo una vida que me satisface plenamente. Estudio Administración de Negocios y cuando me retire pienso dedicarme a mi vida privada, poniendo el mismo esmero con que entreno a diario en la natación", afirmó.

No obstante, está claro que el futuro de las dos personas que, deportivamente, le han dado más triunfos a Costa Rica no es el que merecen.

En algunos países los atletas de más alto rendimiento, además de que son tratados como héroes, reciben hasta una pensión de por vida como agradecimiento a lo que hicieron por el país.

No obstante, cuando Rivas y Poll se retiren, se convertirán simplemente en dos ciudadanos más de nuestro país, que deberán recuperar el tiempo invertido en la natación, para ponerse al día con las actividades privadas que sacrificaron.

"Lo que usted dice es verdad-afirma Rivas-; sin embargo nosotros sabemos donde estamos parados. Siempre supimos que sería así. Nos han hecho infinidad de promesas, que una y otra vez han volado con el viento. Si estamos en esto todavía, tenemos que agradecerse a tres empresas: el Club Cariari, que nos hospeda, y REPETEL Y PEPSI, que nos patrocinan.

"Si hubiésemos querido hacer dinero, hace tiempo no estaríamos aquí, pero trabajamos por amor y con mucho sentimiento por este país.

Por su parte, Claudia reconoce que ha tenido ofrecimientos para irse a Europa; no obstante, quiere quedarse en Costa Rica y realizar una vida normal.

"Siempre trato de dar el máximo y por eso no le temo a mi futuro. El Cariari seguirá siendo mi casa y me mantendré cerca", aseguró Claudia.

Rivas afirmó que cuando decida retirarse, la que le sucederá al frente de la Asociación Cariari, será la entrenadora Montserrat Hidalgo.

"Ella es la persona idónea para el cargo. La considero capaz de asumir la tarea. Tiene que madurar un poco y trabajar más con la cabeza que con el corazón. Yo me mantendré como una especie de asesor".

Tal parece que a ellos solo les queda esperar para ver que les deparará el futuro, porque las promesas, principalmente del gobierno, no dejaron de ser meras palabras huecas, por ejemplo, el famoso auto que nunca llegó.



Claudia Poll y Francisco Rivas: millonarios en éxitos y cariño del pueblo de Costa Rica, coleccionistas de medallas de oro y récords mundiales; sin embargo, en lo económico, su futuro no está asegurado aún.